



2学年だより・わかば



渋谷区立上原中学校第2学年

令和4年3月17日（木）第47号



<14日（月）の朝礼で表彰をされたみなさんです>

明日は祝卒業式。1年・2年の登校はありません。

明日は、第73回卒業式です。残念ながら今年度も感染症対策のために在校生の出席は見送られました。

生徒会本部役員と兄弟姉妹がいる人は在校生代表として朝9時に登校して卒業式に出席します。以前にもお話ししましたが、今日で3年生とはお別れです。2年間、いろいろな形でかかわってきた先輩と言葉を交わすのも今日まで。名残惜しいですね。

1年・2年生は明日は12時まで自宅学習です。次の登校は22日（火）の球技大会です。ジャージ登校なので間違えないでください。

卒業式には出席できないけれど、祝意🌸を表しました

例年、卒業式の後に卒業生の送り出しを行います。先輩に「おめでとうございます！」という機会があったのですが、それもできません。

そのため、卒業生に向けての祝意を表すメッセージカードを書いて掲示しました。（今年度もデザインは1組のK・Tさんです。）

昨年度も行いましたが、今年の卒業生は2年間も学校生活を共にしたので、思いがより深い内容になっていました。皆さんはどのようなことを書きましたか。

14日（月）の放課後に、ボランティアでカードの貼り付けと飾り付けを行ってくれました。

短い時間で素敵な飾り付けができました。ありがとうございました。また、3年生から『祝意ありがとうございます。』という気持ちを2年生に伝えてください』と言われました。とても喜んでいただくことをお伝えします。



.....キリトリセン.....

<保護者からの一言 学年だより第47号>

2年 組 番<氏名>

修学旅行の事前学習が始まりました👉

14日(月)1校時に修学旅行の事前学習ガイダンスを行いました。

「えっ?もうやるの?」という声が聞こえましたが、実施まであと約2か月(5月20日です)ということを知ってさら驚いていました。

森本先生の説明を聞いた後、教室に戻って各自のテーマ選びを行いました。形式は指示された形で行ってください。提出は新年度です。

タブレットの年度更新があるので、保存を含めてやり方をよく聞いてください。 <説明を聞いています>



22日(火)レクと球技大会です

お返事ありがとうございます。3連休明けの22日(火)は2年生の最後の大型行事、球技大会です。先週まで、学級委員を中心に、放課後に準備をしてきました。

7日(月)の学年集会で概要はお話しました。詳細は当日司会の話をよく聞いて動きを覚えてください。

※ジャージ登校。水筒・タオル・軍手を持ってきてください。

<球技大会とレク。楽しみましょう>



そろそろロッカーの学習道具の持ち帰りを!

来週23日(水)は大掃除です。今回の大掃除は次の学年に引き継ぐためにいつも以上にきれいにしてください。25日(金)の修了式の後に大汗をかきながら片付けるといふことの無いように、ロッカーの中も早めに持ち帰ってください。

お返事ありがとうございます

お返事ありがとうございます。2年生の最後に校外学習がありました。皆さんはこの行事をどのように感じましたか。ただ「楽しかった」だけではなく、次の活動に生かしたいですね。

- ・横浜、楽しかったそうで何よりです。
- ・校外学習の機会を授けていただけで良かったです。
- ・校外学習、お天気も良くようやく思い出というものができたので良かったです。あっという間に2年生が終わります。1日1日大事に過ごしてほしいです。
- ・横浜校外学習ありがとうございました。ウォークラリーですべてのポイントを予定通りまわることができ、班での行動がうまくいったと聞きました。とても充実した一日だったようです。
- ・校外学習はお天気にも恵まれてよかったですね。